

Communiqué

Le 27 janvier 1995

N° 16

M. OUELLET SE RÉJOUIT DE LA CRÉATION DE NOUVEAUX LIENS COMMERCIAUX AVEC LE LIBAN

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a assisté aujourd'hui à la signature d'un contrat fort important durant sa visite au Liban. M. Ouellet effectue une visite officielle de deux jours au Liban.

« La reconstruction du Liban offre aux sociétés canadiennes des occasions innombrables dans toute une gamme de secteurs, a souligné M. Ouellet. Je suis très heureux de voir que des sociétés canadiennes profitent de ces débouchés et réussissent à percer ce marché lucratif en pleine expansion. »

M. Ouellet s'est rendu aujourd'hui à Tripoli, au Liban, pour assister à la signature d'un contrat d'une valeur de 23 millions de dollars canadiens, récemment adjugé à la société AFCAN Ltée de Montréal, qui se spécialise dans la conception, la construction et l'aménagement d'installations dans le secteur de la santé. Elle participe à la construction d'un grand centre médical à Tripoli et a signé aujourd'hui une entente qui l'autorise à entamer la deuxième phase de ce projet. Le contenu canadien de ce contrat est supérieur à 90 p. 100 et il commande la participation directe de plus de 60 fournisseurs canadiens, dont plusieurs fabricants de matériel médical de haute technologie.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

